

BIG ISSUE

Pasi Ops Kodim 0829/Bangkalan Hadiri Perayaan HPN 2023

AHSAN - BANGKALAN.BIGISSUE.ID

Feb 12, 2023 - 13:33



Pasi Ops Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Kav Handri Tjahjo mendampingi Plt Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM melepas peserta jalan-jalan sehat HPN 2023

BANGKALAN, - Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2023, Komunitas wartawan lokal Bangkalan yang dikenal sebagai Komunitas Wartawan Bangkalan (KWB) menggelar acara Jalan - Jalan Sehat (JJS) dan Senam Bersama berhadiah. Kegiatan tersebut dilaksanakan di halaman Stadion Gelora Bangkalan (SGB), Jalan Soekarno-Hatta Bangkalan pada Minggu (12/02/2023) pagi.



Sebelumnya, KWB menggelar hataman (Khotmil) Al Qur'an, menyantuni anak yatim dan pemotongan tumpeng di internal KWB pada Kamis (09/02/2023) yang lalu.

Hadir dalam kegiatan JJS dan Senam Bersama antara lain, Plt. Bupati Bangkalan, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE yang diwakili Perwira Seksi Operasi (Pasi Ops) Kodim 0829/Bangkalan, Kapten Kav Handri Tjahjo, Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono yang hadir bersama Wakapolres Bangkalan, Ketua DPRD Kabupaten Bangkalan, Mohammad Fahad, Ketua Bawaslu Bangkalan, Ketua KPU Bangkalan, Ketua KONI Bangkalan serta diikuti ratusan peserta dari berbagai profesi dan masyarakat Bangkalan.



pelaksanaan Senam bersama

Usai jalan-jalan sehat dan Senam Bersama, acara dilanjutkan dengan pengundian kupon untuk meraih berbagai hadiah yang disediakan oleh panitia pelaksana kegiatan.

Ketua Komunitas Wartawan Bangkalan (KWB), Eko Dian Wahyudi mengatakan menjelang tahun politik yang sudah didepan mata. Eko minta dukungan masyarakat dalam menangkal isu-isu hoak yang memecah belah umat dan membuat suasana menjadi gaduh.

"Mohon dukungan masyarakat agar kami bisa independen dalam menjalankan kewajiban sebagai seorang jurnalis," Tuturnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Pasi Ops, Kapten Kav Handri Tjahjo usai mengikuti kegiatan jjs dan Senam Bersama menyampaikan, ""Selamat hari pers, selamat bekerja kepada para awak media, tetap semangat dan lebih aktif lagi dalam menyampaikan informasi positif kepada masyarakat di Bangkalan, " tuturnya.